

**Betreff:**

Stadtbahn 3.0 - jetzt "Citybahn" (FDP)

**Antragstext:**

Stadtbahn 3.0 - jetzt „Citybahn“

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird aufgefordert, den Ortsbeirat Biebrich über die Auswirkungen einer „Citybahn“ für den Ortsteil Biebrich zu informieren, insbesondere der folgenden Fragstellung:

Welchen Einfluss hat die favorisierte Streckenführung auf:

- a) die vorhandenen Buslinien (Linienführung, Taktung und Haltestellen),
- b) den Individualverkehr und ruhenden Verkehr ,
- c) den Straßenraum (Fahrradwege, Busspuren und Fußgängerüberwege),
- d) Straßenbegleitgrün und Bäume.

**Begründung**

Der Tagespresse war zu entnehmen, dass die Stadt Wiesbaden in naher Zukunft eine dritte Chance zur Realisierung einer Stadtbahn bekommen und nutzen wird. Biebrich wird in den kommenden Ausbaustufen mit betroffen sein. Der Ortsbeirat erwartet, rechtzeitig in die Planungen eingebunden zu werden, so dass eine echte Mitwirkung durch den Ortsbeirat möglich ist und die Transparenz des Verfahrens sichergestellt werden kann.

Wiesbaden, 24.02.2017